

# 熊軍団の躍進! 団員・卒団生のすばらしい活躍

小規模団体でも大きな未来に包まれていることを感じ、指導者は安堵。

## 「卒団記念の寄贈品」



毎年卒団生の保護者の方々より記念品贈呈があり義務ではないのですが恒例となっています。今年は必要な物を毎年考えてくださいますが、今年は基点校の倉庫に棚を置いてもらいました。小学校は2月から4月に使用不可期間があり、卒団してからの設置作業となりましたが、完璧なサイズの棚ができ、団員達も荷崩れを気にせず整理整頓がしやすくなり、大変感謝しているようです。

毎年卒団生の保護者の方々より記念品贈呈があり義務ではないのですが恒例となっています。今年は必要な物を毎年考えてくださいますが、今年は基点校の倉庫に棚を置いてもらいました。小学校は2月から4月に使用不可期間があり、卒団してからの設置作業となりましたが、完璧なサイズの棚ができ、団員達も荷崩れを気にせず整理整頓がしやすくなり、大変感謝しているようです。

二年連続過去最少団員数のスタートであった。最後の一人まで続けるとの約束の下かろうじてつながっている。

昨年度に行われた3x3大会は、ベアーズの男子と女子で決勝戦になつた。準決勝も

オーバーゲームとなり、なかなかの接戦だった。結果、女子が優勝、男子は準優勝。3x3大会を通じて良い学習になつた。

## つなぎりはたしかな軌跡

十七年度)が男子と女子は

女子の方が体が大きいけど、男子は絶対に女子に負けちゃ

いけないと當時、男女に差がない

かたがゲームを見て渴を入れた。

その後、がんばって切磋琢磨をした男子軍は、最後の県大会で踏ん張りベスト10に入る。

方ないで終わらせず飛躍して欲し

い。二四二人の団員のためにも。

今年はOB会の後、集会

ます。今年は指導者も二十代から四十代と幅広く、保護者の年代も

幅広く。あと3、4年もすれば卒団生の子どもが入団となつてくるのかもしれない。楽しみでたまらない半面、妖怪パワーも落ちてきたyama。

今年の高バスでのOBは十五人。昨年度より一人増えた。今年も出来るだけ多くの会場に足を運び勇姿を目に

していただきたいyama。高校総体予選は僅差でベスト十六を逃したボン。4番

をつけた姿は凜としていた。カツとコソタは、中学は接戦でお互いライバル校であったが、同じ高校へ進み仲間となつた。惜しくも二回線敗退となってしまつたが、190センチにまで伸びたコソタ。ミカツ、ボンの両活躍はうれしかった。

熊談話

老若男女…

発行所 TEAM KUMA  
発行人 yama  
編集人 poko  
bears@10.fan-site.net

2015 No. 1  
Rainy Season

MBC matsudo  
**Bears**  
BOYS & GIRLS

## 熊軍団俱楽部

ベアーズクラブ

毎週金曜日  
7時から

## 団員募集中! MBC 松戸ベアーズスポーツ少年団 (小学生男女)



＜練習場所＞ 柿ノ木台小学校体育館 ほか

いつでも見学に来てね。

＜練習日＞ 水曜日 5時~6時30分 土曜日 午前 日曜日 午後

体験もできるよ。

金曜日 5時~7時30分 土日は試合になることがあります。

学年・学校 関係なく みんなで切磋琢磨しながら練習しています。いろんなスポーツを経験できるよ。

詳しくはホームページをご覧下さい

就学前から練習生として体験できます。

松戸ベアーズ

検索

<http://bears.fan-site.net/>

bears@10.fan-site.net まで